



## ECTA Square Dance Coordinator

Guido Haas

E-Mail: [square-dance-coordinator@ecta.de](mailto:square-dance-coordinator@ecta.de)

COVID-related imponderables have made the host club and us cancel the ECTA Student Jamboree this year. We also had to accept the host club's cancellation of the event for next year. Geesche Gehrman, president of the COLORFUL DANCERS in Herborn and wife of the local club caller Thomas Gehrman, unfortunately passed away. For understandable reasons, at this time the club and caller do not feel able to host and organize this event for ECTA and have withdrawn their bid.

ECTA is therefore accepting applications for the ECTA Student Jamboree for 2023 and of course for subsequent years.

### What is the ECTA Student Jamboree?

ECTA organizes the ECTA Student Jamboree annually together with EAASDC member clubs. During their training, Students should be able to participate in a larger event. At the ECTA-Student-Jamboree they can get to know among other things:

- Registration
- Dancing with dancers they don't know to callers they don't know

Coronabedingte Unwägbarkeiten haben den gastgebenden Verein und uns bewogen, das ECTA-Student-Jamboree dieses Jahr abzusagen. Wir mussten auch die Absage der Veranstaltung durch den gastgebenden Verein für nächstes Jahr akzeptieren. Geesche Gehrman, Präsidentin der COLORFUL DANCERS in Herborn und Ehefrau des dortigen Clubcallers Thomas Gehrman, ist leider verstorben. Aus verständlichen Gründen sehen sich Verein und Caller derzeit nicht in der Lage, diese Veranstaltung für ECTA auszurichten und haben deshalb ihr Gebot zurückgezogen.

ECTA nimmt deshalb Bewerbungen für das ECTA-Student-Jamboree für 2023 entgegen und natürlich auch für die Folgejahre.

### Was ist das ECTA Student Jamboree?

ECTA veranstaltet jährlich zusammen mit EAASDC-Mitgliedsvereinen das ECTA-Student-Jamboree. Während ihrer Ausbildung sollen Students an einer größeren Veranstaltung teilnehmen können. Beim ECTA STUDENT JAMBOREE können sie unter anderem kennenlernen:

- Registration
- Tanzen mit ihnen fremden Tänzern zu ihnen fremden Callern

- Looking beyond the horizon, at ECTA there is not only square dancing
- Flyer tables (collecting flyers for their club and themselves)
- Grand March

### When and where is the ECTA Student Jamboree?

The date is the last Saturday in March. If that day is Holy Saturday, then the ECTA Student Jamboree is held at the Saturday before Holy Saturday. The event is held in a different region each year. In order to allow as many clubs and their students as possible to participate, the following applies:

- Years with an odd numbered year: Student Jamboree centrally; the next date will be March 25, 2023.
- Years with even numbers: Simultaneously one Student Jamboree in the North and one in the South; the next date will be March 23, 2024.

You can find more dates on our website [www.ecta.de](http://www.ecta.de) in the section "Square Dance Caller".

### The program at the ECTA Student Jamboree

The dance program includes the complete basic program of CALLERLAB. During the event, introductions will allow you to get to know the dance styles "Round Dance", "Clogging" and "Contra and Traditional Square Dance", which are also represented by ECTA.

- Blick über den Tellerrand, bei ECTA gibt es nicht nur Square Dance
- Flyertische (Einsammeln von Flyern für ihren Verein und sich selbst)
- Grand March

### Wann und wo findet das ECTA Student Jamboree statt?

Der Termin ist der letzte Samstag im März. Sollte dieser Tag der Karfreitag sein, dann wird das ECTA STUDENT JAMBOREE am Samstag vor dem Karfreitag durchgeführt. Die Veranstaltung findet jedes Jahr in einer anderen Region statt. Um möglichst vielen Vereinen und ihren Students die Teilnahme zu ermöglichen, gilt für

- Jahre mit ungerader Jahreszahl: Student Jamboree zentral; der nächste Termin ist der 25. März 2023
- Jahre mit gerader Jahreszahl: Gleichzeitig je ein Student Jamboree im Norden und im Süden; der nächste Termin ist der 23. März 2024

Weitere Termine findest du auf unserer Website [www.ecta.de](http://www.ecta.de) im Bereich „Square Dance Caller“

### Das Programm am ECTA Student Jamboree

Das Tanzprogramm umfasst das komplette Basic-Programm von CALLERLAB. Während der Veranstaltung ermöglichen wir mit Einführungen, die von ECTA ebenfalls vertretenen Tanzarten „Round Dance“, „Clogging“ und „Contra and Traditional Square Dance“ kennenzulernen.

## Profit and loss

We have defined some general conditions for this event. ECTA bears 100% of the financial risk in case of losses. If the event takes place within the general conditions, we share the profit with the hosting club.

Maybe the ECTA Student Jamboree is an opportunity to celebrate a club anniversary.

I will be happy to answer inquiries about the ECTA Student Jamboree.

Kind regards from Großhansdorf

Guido Haas  
ECTA Square Dance Coordinator

## Gewinn und Verlust

Wir haben für diese Veranstaltung einige Rahmenbedingungen definiert. ECTA trägt das finanzielle Risiko bei Verlusten zu 100%. Findet die Veranstaltung innerhalb der Rahmenbedingungen statt, teilen wir uns den Gewinn mit dem gastgebenden Verein.

Vielleicht ist ja das ECTA-Student-Jamboree eine Gelegenheit, ein Vereinsjubiläum zu feiern.

Ich beantworte gerne Anfragen zum ECTA-Student-Jamboree.

Liebe Grüße aus Großhansdorf

Guido Haas  
ECTA Square Dance Coordinator



# badges & more GbR



**Sylvia Wieners u. Karl Keßler**

Hoher Kamp 8, 33129 Delbrück

Phone: +49 (0) 5250 / 932568

+49 (0) 5250 / 9976887

[www.badges-and-more.de](http://www.badges-and-more.de)

[info@badges-and-more.de](mailto:info@badges-and-more.de)

**Wir entwerfen und erstellen:**

**Badges, Dangles, Shingles usw. -- nicht nur für Square-Dancer. Ebenso stellen wir individuelle Logotassen, Namensschilder, Briefkastenschilder, Fan-Sticker, Türschilder, und vieles mehr her.**

**Graviert, gedruckt oder kombiniert -- fast alles ist möglich. Selbstverständlich haben wir auch das passende Zubehör.**

**Jetzt neu!!! Autoaufkleber aus Carbon / Vinyl. Leicht anzubringen durch Nassverklebung. UV-betändig und waschanlagenfest. Auch in 3-D.**

**Wir freuen uns auf Ihre Anfrage.**

